
 Meinung zu 550cc Düsentechnische Frage R53
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Ich kann keine fundierte Antwort auf die Kernfrage geben - bin da genauso gespannt wie du. 

Allerdings verwundert mich die Sache mit der Logfahrt: mit der GP-Software von BMW haben
die 380er Düsen einen Duty-Cycle von über 100%?
Würde ja bedeuten, dass BMW die Dinger falsch dimensioniert hat bzw. dass die ja
durchgehend an der Kotzgrenze laufen...?
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